

Dirigentes sociales de San Felipe participaron en jornada de capacitación y descentralización con foco en fondos concursables

Con el propósito de avanzar en el proceso de descentralización territorial en la región de Valparaíso, la Seremi de Gobierno, María Fernanda Moraga y la Directora Nacional de la División de Organizaciones Sociales (DOS), Javiera Hausdorf llegaron hasta la comuna de San Felipe para encabezar junto a la alcaldesa, Carmen Castillo, una jornada de capacitación dirigida a organizaciones vecinales locales.

La instancia desarrollada en colaboración con el Municipio se San Felipe, contó con la participación activa de los vecinos y vecinas quienes pudieron resolver dudas, adquirir herramientas e identificar desafíos respecto al proceso de formulación de proyectos para postular a los fondos que cada año el Estado pone a disposición a través del Portal Único de Fondos Concursables, y con ello potenciar la participación ciudadana con iniciativas barriales enfocadas las necesidades de cada territorio.

#### Anuncio Patrocinado

Ruth Delgado, Presidenta de la Unión Comunal de Junta de Vecinos de San Felipe, destacó el encuentro indicando que “es un pilar fundamental capacitarnos para los proyectos. Creo que es un apoyo maravilloso que estén las autoridades, la Seremi de Gobierno y la representante de la DOS que para nosotros como juntas de vecinos y dirigentes vecinales es importante aprender sobre la Ley de la Junta de Vecinos. Esta es una instancia que todos tenemos que aprovechar como dirigentes y agradecidos de la Alcaldesa la Sra. Carmen que siempre está apoyando a todas las juntas de vecinos y también a nuestra delegada provincial que tenemos acá, darles las gracias y para eso estamos y hacernos presentes. Todo lo que es una capacitación da provecho a todos los dirigentes”.

Por su parte, la Seremi de Gobierno explicó que “ésta es una de las primeras escuelas de formación social que estamos levantando en conjunto con la División de Organizaciones Sociales y por cierto donde el compromiso de los municipios se vuelve tan relevante para poder llegar a la comunidad. Es uno de los compromisos de nuestro gobierno, la descentralización, no sólo respecto de Santiago sino en las propias regiones y es por eso que hoy damos una señal saliendo del gran Valparaíso y estando en la provincia de San Felipe, en la comuna de San Felipe para poder tener una relación con la comunidad que sea de entregarle herramientas, de empoderar a la ciudadanía a las dirigencias sociales con mira a que exista una mayor participación ciudadana”.

Dirigentes sociales de San Felipe participaron en jornada de capacitación y descentralización con foco en fondos concursables

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Fortalecer la vinculación entre el Gobierno y las organizaciones sociales es parte de los lineamientos programáticos del gobierno del Presidente Gabriel Boric. En esa dirección, la Directora de la División de Organizaciones Sociales, Javiera Hausdorf, explicó que “hemos estado en un proceso de construcción de lo que va hacer la oferta programática durante el año 2022 de la División de Organizaciones Sociales, la cual se ha construido también a través de un intercambio con las organizaciones”.

La autoridad nacional agregó que “esta no es la primera vez que venimos a la Región de Valparaíso, pero como también decía nuestra seremi y alcaldesa, hoy no solo Santiago se ve azotado por una fuerte centralización, sino que también las regiones. Entiendo el debate que se está dando a propósito de poder acercar los distintos servicios a la comuna de San Felipe y nosotros queremos colaborar en poder acercar herramientas para los dirigentes sociales. Hoy día estamos capacitando en materia de formulación de proyectos, que no es proyectos solamente o tipos de proyectos que son parte de la Secretaría General de Gobierno, sino que tengan habilidades para poder desarrollar e implementar distintas ideas que los acerquen a los distintos fondos que recibe el Estado, que son fondos públicos y que nos pertenecen a todas y todos”.

La máxima autoridad comunal, Carmen Castillo hizo énfasis en el trabajo articulado con los gobiernos locales señalando que “es muy importante tener presente aquí a la Seremi de

Dirigentes sociales de San Felipe participaron en jornada de capacitación y descentralización con foco en fondos concursables

Gobierno, junto con la directora de la División de Organizaciones Sociales que están presentes para dar este primer paso que significa capacitar a nuestra comunidad. Algo muy importante como lo decía la seremi es precisamente darles herramientas a la comunidad para que ellos puedan también avanzar en generar sus propios propuestas de proyectos y que podamos nosotros colaborar, apoyar como institución a través de Dideco, a través de las distintas entidades que tenemos en la alcaldía, así que feliz de estar hoy en día en esta actividad."

Finalmente, los asistentes pudieron compartir de manera cercana y distendida con las autoridades locales quienes pudieron escuchar y atender las principales problemáticas de la comunidad.

y tú, ¿qué opinas?